
政治は現場にあり。生活の中にあり。

障害を取り除き、当たり前の暮らしをつくる

ためにこそ税金を使うべし！！

弁護士の定例相談予定は

５月２８日(月)
★荒川区荒川7－37－1(コミバス花の木停留所前)

℡Fax３８０６－５１３４
★生活相談は随時相談にも応じます。ご連絡ください。また
弁護士の相談は必要な場合は日中に弁護士事務所の予約を取

りますのでご連絡ください。1月からは第４月曜日に変更に。
メール:arajcp@tcn-catv.ne.jp

http://www.tcn-catv.ne.jp/̃jcpara/ ブログhttp://s-kuniko.jugem.jp/

区役所直通3802－4627

fax3806－9246

2018年４月22日No1141号

○上野公園で4月28日土曜日11

時から16時まで若い人が音楽

を披露します。投げ銭です。

行ってみてください。

○ゆいの森の会議室があるよ

うですが、誰でも使えない？

区政区議会報告・地域情報を週刊で発行しています。ご意見をお寄せください。

4月12日、東京視力障害者協会(東視協：事務

所は西尾久にあり)の皆さん、日本共産党山添参

議院議員と一緒に日暮里駅調査を行いました。

命第一に対策をすすめて欲しい！！ホームド

アの設置が何より、設置スピードを上げるため

に国や東京都の予算付けを増やしてほしいと切

に思いました。 山手線側はホームドアが出来ましたが京浜東

北線はついていません。日中は日暮里駅に停ま

らずスピードをあげて通過します。

危ないです。ホームドアを早くつけて。
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階段への誘導音

声「鳥の声」が途

切れることのない

ようにしてくださ

い。階段がわからず方向を見失い

死亡事故につながることがある。

エレベーターへの誘導ブロックはつながっ

ている。荒川区が間を埋めた。

区内4カ所の簡易宿泊所予定地は？
日暮里・南千住の4か所で営業社は㈱イノ

ベーターとなっている簡易宿泊所の建設予

定地があります。

オーナーに数億円規模のローンを組ませ

物件購入させて訴訟騒動になっているスマー

トディズ(かぼちゃの馬車)は系列会社で

す。

生活衛生課が状況を聞こうとしても全

く連絡がつかないとのことです。

新築マンションが宿泊施設に転用
町屋や西日暮里では、新築マンション

が一人の入居者もないまま、突然「旅館

業営業」計画のお知らせ看板が出された

物件があります。

東日暮里6-34-4

七五三通りにある。

地上3階地下１階建の

計画看板がある。

西日暮里1-29-20

道灌山通りを入った

場所にある6階建て。

営業ばゲストハウス

東日暮里1-21-5

かんかん森通りに

ある。

風で看板も倒れそ

のままの状態。

町屋1-6-9

町屋尾竹橋通りから入っ

た場所、元千代の湯跡

に建った7階建て。

営業はＪＰホテルマ
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視察に行った明石市では今年2月に初めて高校生議会

を開催。事前にテーマ別に①どうすれば若者の政治への関心を

高められるか ②超高齢社会の課題への取り組み ③ゴミや食品ロスを

減らすために ④交通事故を減らすには グループで話し合った

内容をもとに４名の高校生議員が一般質問を行い、各

常任委員会委員長の市議会議員が答弁したようです。。

また高校生議員提案の仮想条例『明石市スマートフォンの適正使用の促進に関する条例』の議

決も行ったようです。

早稲田大学マニフェスト研究所が2015年に行った調査報告シティズシップ推進の

取り組み若者編によると、高校

生議会開催は都道府県で34％、

市18％、区9％となっています。

18才選挙権実現で、関心を高めるためにも荒川区議会も検討してもいいかも…

豊後高田市が公立幼稚園・小中学校の給食費無料化と高校生ま

での子ども医療費無料化を2018年度予算に組み込んた報道があり

ました。

給食費は幼稚園月3300円小学校4000円中学校4500円の保護者負

担を全額補助・医療費は通院入

院とも高校生まで拡大します。

私たちも予算要求や本会議質

問、条例提案などで繰り返し要

望していますが、残念ですが荒

川区では、まだ実現できていま

せん。

厚生労働省のまとめで、子どもの医療費助成で、通院費助成を高校卒業まで拡大

した自治体は2016年4月1日時点で378に上る。前年比109増え、市区町村の22％です。

荒川区はこうしたことで２３区トップを行ってもらいたいものです。

◎文部科学省は現在、自治体による給食費支援に関する初の全国調査を行っている。新年度には学校が徴

収、管理する給食費について、自治体の関与や補助のあり方などのガイドラインを策定する方針だ。

◎政府は2018年度から未就学児に限り自治体へのペナルティーを廃止した。

全国の自治体での広がりの中、政府も無視できなくなってきていま

す。住民に一番身近な自治体からの声が国を動かします。

豊後高田市
(2018年3月1日現在) 人口22,861人 10,650世帯

2018年度一般会計予算 145億6000万円

高校生まで医療費無料3600万円(予算の0.26％)

給食費無料5700万円(予算の0.39％)

テレビで、お醤油ではなく、塩とごま油の卵かけご飯を紹

介していました。早速、朝ご飯で試してみました。

『イヤ～いける。醤油だと卵が負けて醤油の主張がと強く

なるようにに思うが、塩とごま油は卵の味が生かされている。味見をした出演者同

様、私もこっちがいいかも』

紹介されたレシピ
①粗塩をフライパンで炒ります。水分が飛んでサクサ

クの食感になります。(容器に入れておけば使えるそうです)

②5分ほど焼いてパチパチ音がするのが目安です。

③焼けた塩はフライパンから出して冷ましておきます。

④アツアツのご飯に卵をかけます。(どのサイズでも卵黄の大きさは同じで卵白が少ないＳサイズがおす

すめだそうです)

⑤ごま油小さじ３を回し入れ、塩を一つまみかければ完成です。

『私は通常の塩で炒らずにかけたが美味しかった！！ごま油が多いかなと思ったけどよし！！』

開設予定地：町屋２-２

(町屋駅徒歩1分)

延床面積：４２４㎡

事業者：㈱グローバルキッズ

開設予定：2019年4月

定員：0才～5才60人

開設予定地：東尾久3-27(2階)

(熊野前駅徒歩2分)

延床面積：291㎡

事業者：㈱ピノーコーポレーション

開設予定：2020年4月

定員：0才～5才50人

現在解体中。ここに出来る

ビルの2階部分で開設

現在、駐輪場。

ここに2階建て

の保育園建設
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